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Ml La minorista de moda rápida enfrentó 
el rechazo de los legisladores 
norteamericanos. 

El minorista de moda rápi- 
da en línea Shein tiene como 

objetivo cotizaren Londresen 
el primer semestre del año, 
según dos fuentes con cono- 
cimiento directo del asunto, 
suponiendo que obtenga las 
aprobaciones regulatorias 
para la oferta pública inicial. 

La salida a bolsa podría 
completarse en torno a Se- 
mana Santa, a mediados de 
abril, dijo una de las fuentes. 

Una visita a China de la 

ministra británica de Fi- 

'nanzas, Rachel Reeves, que 
comienza el sábado y durante 
la cual se reunirá con el 

primer ministro He Lifeng 
para hablar de cooperación 
económica y financiera, 
podría ayudar a conseguir 
lasautorizaciones reglamen- 
tarias que Shein necesita, 
añadió la fuente. 

Una segunda persona con 
conocimiento del asunto dijo 
que Shein, fundada en China 
en 2012, está trabajando para 

salir a bolsa en la primera 
mitad de este año, pero el 
calendario definitivo aún 
está en proceso de cambio. 

La decisión de cotizar en 
Londres se produce después 
de que la empresa pusiera fin 
a su intento de salir a bolsa 
en EEUU tras el rechazo de 
los legisladores, preocupados 
porlos riesgos relacionados 
con China y las supuestas 
malas prácticas laborales. 

El director de la Autoridad 
de Conducta Financiera bri- 
tánica (FCA, por su sigla en 
inglés), encargada de evaluar 
y aprobar salidas a bolsa 
como la de Shein, acompaña 
aReevesen su viaje a Beijing 
y Shanghái, donde se reunirá 
con sus socios reguladores. 

Shein no quiso hacer co- 
mentarios, la FCA dijo queno 
hace comentarios sobre posi- 
bles solicitudes de cotización 
y el Ministerio de Hacienda 
británico no respondió a las 
preguntas de Reuters. 

  

KA El consorcio tiene un plazo 
de 16 meses para hacer 
el estudio de factibilidad 
solicitado por Subtel. 

POR BLANCA DULANTO 

Con fecha 8 de enero, la 
Subsecretaría de Telecomu- 

nicaciones (Subtel) adjudicó 

el estudio que busca evaluar 
la factibilidad para la imple- 
mentación del primer cable 
de fibra óptica submarino 

entre Chile y las bases en 
la Antártica. 

Delos tres consorcios que 
participaron, el ganador 
fue el conformado por las 
empresa emiratí Salience 
Consulting y la norteame- 
ricana Pioneer Consulting. 
La primera es consultora 
de gestión de telecomu- 
nicaciones especializada 
en la implementación de 
infraestructuras fundada en 

2010 y la otra es una firma 

técnica de despliegue de 
fibra óptica submarina con 
más de 25 años de experien 

cia. En conversación con 

DF, el managing partner de 
Salience,Ivan Skenderoski, 
señaló que la mayoría de 
sus proyectos son funda- 
mentales para transformar 
comunidades a través de la 

infraestructura digital. En 
ese sentido agregó que “este 
proyecto en particular es 

Antártico: 

bastante interesante porque 
se trata de conectar a un 
continente que hasta ahora 
no ha sido conectado por la 
infraestructura adecuada”. 

Dicho esto, Skenderoski 
explicó que la Antártica 
genera una gran cantidad 
de datos que se transmiten 
utilizando enlaces por sa- 
télite, tecnología que -a su 
juicio- es más de backup, ya 
que tiene sus limitaciones 
con respecto al procesa- 
miento en tiempo real de 
los datos, transferencia y 
capacidad. 
“Actualmente la Antártica 

está ganando impulso en 
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DIVIDENDO N*279 (provisorio) 

En Sesión de Directorio celebrada el 19 de diciembre de 2024, se 
acordó el pago del Dividendo N*279 Provisorio de $74 por acción, 
con cargo a las utlidades del ejercicio 2024. 
Este dividendo, se pagará por intermedio del Banco BICE, calle 
Teatinos N*220 Santiago, a contar del día 23 de enero de 2025. 
A los señores accionistas que lo soliciten por escrito al email 
agonzalezQhendaya.cl, se les depositará el dividendo en la cuenta 
corriente bancaria que indiquen. 

ACCIONISTAS CON DERECHO 
Tendrán derecho a percibir este dividendo, los accionistas que figuren 
inscritos en el Registro respectivo al día 17 de enero de 2025. 

PRESIDENTE GERENTE GENERAL       

LoBarnechea 
JUNTOS HACEMOS UNA COMUNA MEJOR 

La Municipalidad de Lo Barnechea informa 
que realizará un remate de bienes: 

Tendrá lugar el día 17 de enero de 2025 en el 

siguiente horario y dirección: 
  

  

Horario de — | Horario de : 
Dai inicio término en 
CESFAM | 1200hrs. | 1300hrs. | AW.El Rodeo 13533     
La exhibición de los bienes a rematar será los días 
15 y 16 de enero de 2025 en el siguente horario y 

  

          
dirección. 

Recinto Horario exhibición Dirección 

CESFAM 09:00 a 13:00 hrs. Av. El Rodeo 13.533 
  

El retiro de los productos lo debe realizar el adjudicatario 
desde el lugar indicado en un plazo no superior a 5 días 
hábiles.     
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Consorcio Salience-Pioneer 
se adjudica estudio del Cable 

“El proyecto 
traería un 
ecosistema 

de inversiones 
adicionales 

para el 
almacenamiento 
de datos”, dijo 
Skenderoski. 

términos de la importancia 
que tiene en los asuntos 
mundiales, sobre todo por 
el auge de estaciones cien- 
tíficas que generan una gran 
cantidad de datos, que nece- 
sitan ser analizados en otro 

lugar y el satélite, a largo 
plazo, no proporcionará esa 
conectividad”, puntualizó 
el director ejecutivo de la 

empresa ubicada en Dubai. 
Tras ganar el concurso 

público y con un presupuesto 
de US$ 2.114.000, el con- 
sorcio tiene un plazo de 16 
meses para hacer el estudio 
solicitado por Subtel en 
alianza con el CAF- Banco de 

Desarrollo de América Latina 

y el Caribe en septiembre de 
2024, sin embargo el ejecu- 

tivo de la empresa afirmó 
que empezarán durante el 
primer trimestre. 

Nuevo hub 
tecnológico 

El Cable Antártico es un 
proyecto que busca permitir 
una mayor velocidad y au- 
tonomía en el traspaso de 

      

   

    
   

datosentre ambos continen= 

tes, además de fortalecer la 
conectividad y colaboración 

científica entre múltiples 
países. 

En esa línea, de acuerdo 
a Skenderoski, “el sur de 

Chile podría ser un nuevo 
hub tecnológico”. 

“Este proyecto trae una 
oportunidad para la Región 
de Magallanes en el sur de 
Chile, porque los datos que 
se llevarán a través de ese 

cable aChile los que podrían 
necesitar ser almacenados 

y procesados localmente 
allí”, puntualizó 

Además, basándose en la 
experiencia entre el cable 
entre Noruega y el Ártico, 
destacó que este proyec- 
to traería beneficios eco- 
nómicos al país, como un 
ecosistema de inversiones 

adicionales para apoyar el 
almacenamiento y el análisis 
de datos, data centers y la 
creación de un comunidad 

científica en Chile conti- 

nental. 

Dicho esto, destacó que 
Emiratos Árabes Unidos hace 

unos meses atrás anunció un 
programa de investigación 
polar y advirtió que “podría 
haber interés por parte de 
inversionistas de los Emi- 

ratos Árabes Unidos o de los 

países de alrededor en este 
cable, dado que actualmente 
no están en la Antártica y 
está aumentando su interés 
por las instalaciones cien- 
tíficas en el continente”.
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